

Sitzungsbeginn: 17:07Uhr

Anwesend: HalloAlex, Janine, Julia, Caro, Kathi, Sarah, Lisa, Markus, Alex, Vicky, Janina, Manuel, Magda, Fabian, David

Gäste: Natalie

Protokoll: Fabian

Moderation: HalloAlex

TOPe

0. Regularia

- 1. Gäste**
- 2. Termine**
- 3. Berichte**
- 4. inhaltlicher TOP**
- 5. Anträge**
- 6. Probleme von Studierenden**
- 7. E-Mails**
- 8. ESE**
- 9. Anwesenheitspflicht**
- 10. Gitarrenkurs**
- 11. IST-WAS-RUNDE**
- 12. Sonstiges**

TOPe

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
- Protokoll der letzten Sitzung ist nicht verabschiedet.
 - Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung?
 - David und Janine

1. Gäste:

Natalie berichtet von der Veranstaltung im Wolkenkuckucksheim unter dem Thema Antifaschismus, Antirassismus (Boran war deshalb im Dezember oder Januar schon da). Hier sollen Workshops und Konzerte zu diesem Thema stattfinden. Es bleiben zunächst noch Fragen offen. Unklar bleibt die genaue finanzielle Situation. Wie viel wird benötigt und wo genau fließt der etwaige Gewinn der Veranstaltung hin. Welche Vorträge, Workshops und Konzerte stattfinden und wie viele diese etwa Kosten. Natalie gibt Boran Bescheid, dass er zu unserer nächsten Sitzung kommt und nochmal alles en detail mit uns klärt.

2. Termine

Datum	Veranstaltung	Raum	Uhrzeit
05.03.2018	Planung (Roter 1.Mai)	VEB	19Uhr
25.03.2018	Anmeldefrist zur BuFaTa		
07.03.2018	Büro aufräumen GGLaBaMa	Büro	13Uhr
27.03.2018	Beratungs- und Supportangebot für Studierende	AR-HB-0204	15-17Uhr
Bis 02.02.2018	Bienale (Da steht unsere Tafel! WOW)	Siegener Stadtbibliothek	
15.03.2018	Filmvorführung mit anschließender Diskussion „Die Göttliche Ordnung“	Bismarkhalle	19Uhr
23.02.2018	AK-Post Interim		16Uhr
09.03.2018	Fotzenfest	VEB	

3. Berichte (Name; Veranstaltung; Bericht)

Janina; Kooperationsrat; Es wird sich eine bessere Vernetzung unter den partizipierenden Kommiliton*innen gewünscht. Janina, Simon und Sarah bereiten einen inhaltlichen TOP für eine der nächsten Sitzungen vor

Fabian; Wohnheim Bürbach; der AstA sucht noch nach Umzugshelfer*innen

HalloAlex; Sauberkeit und Aufräumen; Bitte denkt alle an die Sauberkeit und spült eure Tassen!
Vom 05.-09.03-2018 steht ein Spermüllcontainer zur Verfügung

Fabian; AG Förderpädagogik; Das nächste Treffen soll am 14.03. stattfinden. Der GHR möchte sich bis zur nächsten Sitzung eine Person für das Gremium besetzen. Wer Interesse daran hat möge sich gerne beteiligen.

4. Inhaltlicher TOP- Scibo

Manuel berichtet von der Umstellung des Protokollsystems im GGLaBAMa von Dropbox zu Scibo. Bei Rückfragen eine*n der Anwesenden fragen.

5. Anträge

keine Anträge

6. Probleme von Studierenden

alle Probleme sind bearbeitet

7. E-Mails

-Martin Gräbener schickt eine Einladung zu einer Veranstaltung in Bad Laspee zum Thema Deportation von Sinti und Roma im NS-Regim. Gegebenenfalls bewerben?

8. ESE

-Das ESE-Helfer*innen-Essen soll im Schwarzen Schaf stattfinden. Simon schreibt eine Mail und postet bei FB, dass die Veranstaltung am 17.4. um 18:30Uhr stattfindet

-Janine stellt die ESE-Struktur des GGLaBaMa für den GHR vor

- ESE-Wochenende: Am geplanten Wochenende (10.-12.08.2018) findet sich bisher kein geeignetes Haus. Haus Schönstein kann nur am letzten August Wochenende (24.-26. August). Ein weiteres Haus (Haus am Ebbehang) wurde angefragt, die können vom 17.-19. August, das Haus ist allerdings schwer zu erreichen mit den Öffis, Überlegung: Wir mieten einen Bus?

9. Anwesenheitspflicht

Janine schickt nochmals die gesammelten Informationen rum, damit in der nächsten Sitzung alle den selben Wissensstand haben und darüber gesprochen wird.

10. Gitarrenkurs

Johannes kann den Kurs im nächsten Semester nicht weiterführen. Er schlägt eine Kommilitonin vor. Bis nächste Woche soll sich Gedanken gemacht werden, ob man die Position ausschreibt.

11. IST-WAS-RUNDE

nicht öffentlich

12. Sonstiges

keine Sonstige

• Mythen und Legenden

○

• nächster Sitzungstermin:

01.03.2018 16Uhr c.t. (Fabi kümmert sich um einen stetigen Raum)

• Sitzungsende:

21:30 Uhr

• vertagte TOPe

○ Anwesenheitspflicht